Le Pouliguen

Les nombreux projets du club Satori dojo



Les membres du bureau du club Satori Dojo.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Avec un effectif de 53 adhérents (33 pour la section karaté et 20 en taichi), le club du Satori-dojo, présidé par Catherine Rabot, se porte bien.

Côté résultats sportifs, ont été notées les très belles réussites aux passages de grades de juin : Gilbert Bodel a obtenu sa ceinture noire 1er dan ; Thomas Ancedy a obtenu quatre UV sur six, Fabien Girard a obtenu son 2e dan en handi karaté.

Les enseignements sont réalisés à 60 % par des bénévoles (les professeurs salariés sont Grégory Morinaux et Katia Le Pallec. Les professeurs bénévoles sont Roland Brenelière et Gilbert Bodel).

On peut déjà noter la préparation de deux ceintures noires 1er dan pour décembre, celles de Thomas Ancedy et Michelle Baudelle. Des stages enfants sont prévus pendant les vacances 2018-2019, ainsi qu'un stage de kubodo (maniement d'armes : bô, nunshaku, sia, etc.) avec l'ancien professeur de Gilbert Bodel. Un stage de sports martiaux avec du karaté, du judo, de l'aïkido et du kun fu, à la prochaine rentrée. « Nous allons aussi participer, en décembre, à un stage à La Roche-sur-Yon, dispensé par Sensei Tatsuya Naka, instructeur JKA 7e dan shotokan ».